

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**PRÓXIMO DOMINGO, EL SENADO, INICIA PROCESO LEGISLATIVO A REFORMA JUDICIAL; LEGISLADORES SIN ESCRÚPULOS Y TRAIADORES, LISTOS PARA DAR VOTO DE “CALIDAD” Y DEJARSE COOPTAR Y CORROMPER**

Todo listo en Cámara de Senadores para comenzar el proceso legislativo a la Minuta que les turnó Cámara de Diputados, en materia de reforma al Poder Judicial de la Federación, la cual, Secretaría de Servicios Parlamentarios que preside Arturo Garita Alonso, recibió el documento 10:50 horas de ayer, del cual, reportó al presidente en mesa directiva.

José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, una vez que lo recibió, de inmediato, firmó el turno a comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos, que presiden las senadoras, Ernestina Godoy Ramos y Citlalli Hernández Mora, respectivamente.

Siguiente domingo, a partir de las 13::00, integrantes de esas comisiones ordinarias de trabajo en el Senado, inician análisis, discusión, votación y aprobación al dictamen y, de esa manera, lo turnan a la mesa directiva, para que en la sesión del martes próximo, den trámite de primera lectura.

Como es costumbre en el estilo que tiene Morena de legislar asuntos estridentes y puyantes en este sexenio que ya se acaba dentro de 25 días, aquellas comisiones, aprobarán acuerdo por el que las reservas, se pasan para su discusión, directamente al pleno.

De esa manera, el asunto, el miércoles 11, se pondrá a consideración del pleno, para el trámite de discusión, votación y aprobación en lo general y en lo particular, hasta que se agote el asunto en la tribuna, lo cual, perfila que terminaría las primeras horas del jueves 12 de este mes patrio.

Como se atraviesa el fin de semana largo con motivo de un aniversario más de nuestras Independencia los trabajos para el mismo trámite al proyecto, comenzarían en Congresos locales el martes 17.

La última semana de este mes, 23 al 27, terminaría el proceso legislativo al dictamen en los Congresos locales, mínimo 17, cuando esté en posibilidad el presidente del Senado, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, de enterar al pleno que se cumplió el requisito constitucional y se turna al Poder Ejecutivo Federal, para promulgar.

Es decir, publicar en el Diario Oficial de la Federación.



**De esa manera, siniestro, maquiavélico, aberrante y perverso proyecto en el psique de Andrés Manuel López Obrador, se cumpliría y su mente, reiteramos, le dirá: ¡venganza cumplida! ¡Ya me los chingué!**

**Quién sabe a qué rito se someterán en Palacio Nacional, para que nada obstaculice el siniestro plan para exterminar al Poder Judicial de este país.**

**Porque el diputado Ricardo Monreal Ávila, seguramente ya prende veladora al milagroso Santo Niño de Atocha, que se venera en su estado. No fue casualidad ni coincidencia lo que ayer expresó el senador Fernández Noroña en ese asunto del cual, están a la expectativa los inversionistas y hombres de leyes, estudiantes de derecho, académicos y en la Casa Blanca, de Joe Biden para abajo, incluye el embajador Ken Salazar, quien, reiteramos, no está de florero en la embajada del Paseo de la Reforma:**

**-“Como yo lo he mencionado insistentemente, no hay, lo digo sin ninguna arrogancia, pero con mucha claridad, no hay poder sobre la tierra que pueda detener nuestro proceso legislativo y la determinación del mandato del pueblo el 2 de junio, de que las personas juzgadoras se elijan por el voto universal y directo; la mitad en junio de 2025, tanto federales como locales y la otra mitad, en 2027, junio 2027”.**

**El controversial presidente del Senado, reveló que habló al diputado Ricardo Monreal, para felicitarlo.**

**-“Hicieron un trabajo extraordinario, la mesa directiva, Ifigenia Martínez, Sergio Gutiérrez Luna, Morena-PT-Verde; la oposición misma”.**

**Dijo celebrar que fue un debate de argumentos, de posiciones, de visiones políticas y no un debate de injurias, de descalificaciones, de denuedo”.**

**-“Yo aspiraría a que en la Cámara de Senadores hagamos lo propio”, desea.**

**“Por si las moscas”, Fernández Noroña, alista sedes alternas, si la protesta social, estudiantes de derecho, académicos, magistrados, jueces y ministros, en funciones o en retiro, cercan la sede del Paseo de la Reforma, número 135, para evitar legislen siniestro y perverso proyecto en la mente de Andrés Manuel López Obrador.**

**Lamentable, que esas protestas sociales contra la mal llamada reforma al Poder Judicial, en el poder, capitalino o federal, Martí Batres Guadarrama o Andrés Manuel López Obrador, alisten ofensiva contra los manifestantes, no con los granaderos, sino con grupos de choque, afines al poder en turno.**

**O sea, algo así como al mejor estilo fascista que aplica el dictador en Venezuela, Nicolás Maduro, para la represión a los adversarios, que no reconocen elecciones de Estado, y salen a las calles para protestar por escasez de alimentos, medicinas, y por un cambio de régimen.**

**Por lo pronto, en Cámara de Senadores, hay que decirlo, hay quienes se**



prestan a la cooptación y corrupción de los buscadores del voto de calidad y cantidad, en billete, encargos, gubernaturas, como la de Guerrero; o la continuidad en el escaño o la curul. Porque también aceptan cargos en el sexenio que inicia el 1 de octubre siguiente.

Más de uno, o una, que es lo que falta al grupo mayor que coordina Adán Augusto López Cárdenas, levantan la mano, en el PRI y MC.

Se mencionan los nombres del senador, Manuel Añorve Baños y la senadora, Amalia García Medina. O desde previo al inicio de la nueva Legislatura, el del senador panista, Mauricio Vila.

Reiteramos, quien levantó la mano y le dijeron, “pasa a la oficina”, el gusto, lo tendrá por un sexenio, pero traidor será toda su vida.

Con el de Andrés Manuel López Obrador, pasaron 4 sexenios y todavía recuerdan en la tribuna del Congreso de la Unión, o fuera de ella, al hoy senador, Moisés Ignacio Mier Velazco, cual priista, votó por el Fobaproa, rescate bancario de recursos públicos, a voraces banqueros, que ordenó a la mayoría del PRI en Cámara de Diputados y Senado, Ernesto Zedillo.

Como hoy, ordenó Andrés Manuel López Obrador a mayoría del nuevo PRIANMOR, en Cámara de Diputados y Senado, aprueben exterminio de un Poder Judicial que heredó a la República, el Constituyente de 1917.

Ayer, Fernández Noroña, no dio luces sobre si ya está el senador o senadora que necesitan, fue reiterativo en afirmar: “tenemos la mayoría calificada”.

Así se refirió a la postura del embajador de Joe Biden en nuestro país:

-“A ver, seré muy claro y cuidadoso: ningún embajador, ni el de Estados Unidos, Ken Salazar, ni el de ninguna otra República, tiene derecho a intervenir en asuntos internos de nuestra patria. Que se oiga bien y se oiga lejos: en México, manda el pueblo de México y nadie más”.

-“O sea, le corresponde a las mexicanas y mexicanos determinar su presente y su futuro. Y el pueblo nos ha honrado con la responsabilidad de representarlos en el Congreso. Y, honraremos y acataremos el mandato del 2 de junio de que se haga la reforma al Poder Judicial”.

El presidente del Senado, reiteró su máxima en el asunto de la mal llamada reforma judicial:

-“Lo he dicho y lo vuelvo a decir: no hay poder sobre la tierra que puede detener la reforma al Poder Judicial, ni la injerencia de un funcionario de Estados Unidos, tan poderoso como Ken Salazar, ni ningún otro. En México, manda el pueblo de México”.

Queda esperar el miércoles de próxima semana o primeras horas del jueves 12, quién, quiénes fueron los senadores o senadoras a quienes cooptó y corrompió el grupo mayor y “ysq”, para que “aporten” el voto o los votos que necesitan para aprobar sin problema de mayoría calificada, la Minuta que termina con el Poder Judicial de la Federación,



**legado del Constituyente de 1917.**

**Hay que decirlo en tiempo y forma, ello, será el estelar de las sesiones que lleve a cabo el Senado, para aprobar Minuta de reforma judicial, porque con su mayoría y poder, sabemos que lo van a hacer.**

**¿Quiénes son esos senadores o senadoras?**

**El senador Mauricio Vila Dosal, cuyo nombre se menciona para dar el voto de la traición al país, encara esas versiones, y las rechaza.**

**-“¡No, no, no! ¡Para nada! Yo voy a estar votando junto con la bancada del PAN, hay que recordar que así como la gente votó por Morena, votó por una expectativa, la gente que votó por el PAN, también votó por una expectativa. Y la verdad, es que le vamos a ser fieles a nuestros electores”.**

**Como rechaza pláticas con Morena y “ysq”, presuntamente, para negociar su voto a favor de la Minuta de reforma al Poder Judicial.**

**-“¡No! Yo platico con todos, pero no ha habido ningún tipo de acercamiento ni ofrecimiento, pues creo que saben, ya me conocen desde hace mucho tiempo, saben que soy una persona de una sola pieza”.**

**Por separado, el ex dirigente nacional del PAN y ex diputado federal, Ricardo Anaya Cortés, víctimas de persecución y canibalismo peñista-lopezobradorista, afirma tajante: “no vamos a apoyar una reforma diseñada para que el gobierno tome el control del Poder Judicial”.**

**Empero, no descarta “mecanismos de cooptación”, que alista Morena.**

**Hace alusión a senadores de oposición:**

**-“¡Ojalá!, no haya un Judas entre los 43, pero llegó el momento, tan pronto como la próxima semana, lo más probable es que esto sea el martes (siguiente), quedará clarísimo cómo votamos cada una y cada uno. Y nos tendremos que hacer cargo de nuestro voto con la implicación que tendrá en la historia del país”.**

**Sin ambages, descalifica siniestro proyecto de exterminar Poder Judicial:**

**-“Ésta es, ¡no lo duden!, la reforma más profunda, más trascendente, desde nuestra perspectiva, más destructiva, por lo menos en los últimos 30 años”.**

**Desdeña dichos oficiales en el Senado, de que ya tienen más de 86 votos:**

**-“Los votos cuentan hasta que se cuentan, y que cada quien asuma su responsabilidad. Nosotros amos a votar en contra, vamos a dar el debate, vamos a presentar argumentos y vamos a plantear una alternativa porque sí queremos una reforma judicial”, expone.**

**-“¡Nadie!, del PAN, se va a doblar yo confío en que nos mantendremos firmes y unidos”, presagia.**

**De aprobarse la reforma, advierte Ricardo Anaya, el gobierno se da un balazo en el pie. Así lo sustenta:**

**-“En materia económica, porque cuando no hay certidumbre jurídica, no hay inversión. Y si no hay inversión, no hay crecimiento y si no hay**



**crecimiento, no hay recaudación y si no hay recaudación, no hay manera de fondear los programas sociales”.**

**Discusión que inician próximo domingo en comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos, presagia, “me parece que en ese debate va a quedar muy claro que esta reforma está diseñada para que el gobierno tenga el control del Poder Judicial y eso no le conviene a nadie, no le conviene ni siquiera al propio gobierno”.**

**Expectación en el asunto de la reforma judicial, no por si se aprueba o no, porque está claro que sí la van a aprobar en el Senado.**

**Lo que el país espera conocer miércoles o jueves de próxima semana, quién es el senador, senadora; quiénes son los que se dejaron cooptar y corromper, para votar dar el voto de calidad y cantidad, a Morena y “ysq”, para aprobar el siniestro plan de exterminio al Poder Judicial.**

**¡Cuidado!**

**A Manuel Bartlett Díaz, la democracia reclama caída del sistema en el 88.**

#### **EN EL CHACALEO**

**Da gusto saber que, en la comisión de Puntos Constitucionales, que preside senadora Ernestina Godoy Ramos, designó a Carlos Alfredo Frausto Martínez, como Secretario Técnico del órgano cameral... Hizo estudios en la Facultad de derecho en nuestra máxima casa de estudios, la UNAM... La mayor parte de su carrera la hace en el gobierno de Morena CDMX y Congreso local en la capital del país... En la comisión de Estudios Legislativos, la senadora Citlalli Hernández Mora, para el mismo encargo, designó a Juan Jesús Galicia Bravo, quien egresó de la misma Facultad y maestro en Derecho Electoral en la misma casa de estudios, nuestra UNAM... Por lo menos, un triunfo, que no egresaron de la escuela patito donde estudió el Fiscal en CDMX, o sea, el pariente político de Martí Batres Guadarrama... Una vergüenza que los diputados de Morena, el futbolista, Cuauhtémoc Blanco y el señor Sergio Mayer, cumplan todos esos requisitos de sus compañeros en el grupo parlamentario que coordina Ricardo Monreal Ávila, cuando suben a tribuna y acusan a los contrarios de clasistas, sexistas, racistas, neoliberales, conservadores o todo lo que en ese sentido se les ocurre... Es cuestión que vean los videos que circularon en redes sociales, donde estas finísimas personas, presumen lo que comen: tacos de guisado, o algo así, producto de un envío que les hizo un comercio de comida, en Santa Fe, Satélite, Las Lomas.... Más ridículo hicieron cuando uno de ellos, opinó su presencia en larga sesión de 17 horas, para aprobar dictamen de reforma al Poder Judicial... Los diputados fifis de Morena, comen tacos que elaboran en las cocinas de Las Lomas, Santa Fe o Satélite... Se dicen del pueblo, pero esperamos verlos comer tacos en las afueras del Metro Hidalgo o fuera de una estación del Metro en calzada de Tlalpan o en las taquerías por los rumbos de La Merced o Candelaria,**



y les quedan cerca del Palacio Legislativo de San Lázaro... ¡Pobres ricos!... Elocuente, intervención de la diputada federal del PRI, Xitlali Ceja, durante discusión al dictamen de reforma judicial, en la sede alterna de la Sala de Armas, ciudad deportiva, Magdalena Mixhuca... En el inicio de su postura en contra, dejó en claro que los únicos privilegios que va defender, son los de una nación libre, con los derechos fundamentales, garantías individuales y la división de Poderes... “Que no se les olvide que el Legislativo y el Judicial, no son empleados del Poder Ejecutivo, somos Poderes para generar equilibrios y contrapesos para evitar los excesos del poder”... ¡Zas!... La maestra Ifigenia Martínez y Hernández, citó a sesión plenaria en la representación popular de San Lázaro, próximo martes, 11:00 horas... En la colegisladora, hoy, tienen sesión ordinaria, a partir de la misma hora, tiempo del Senado... También hoy, presidentas en comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos, anuncian la ruta que seguirán a dictamen con carácter de Minuta en materia de reforma al Poder Judicial Federal... El senador Manlio Fabio Bletrones, bagaje, visión de Estado, hombre del sistema, oficio, sensibilidad, adelanta que su voto es en contra de la reforma al Poder Judicial... Una de las partes ya cumplió en el perverso plan de la dictadura priista, ahora falta que la otra, cumpla su palabra y aporte el voto o los votos necesarios para tener más de mayoría calificada en la votación y aprobación de la mal llamada reforma al Poder Judicial... Ya adelantaron uno, en el Congreso capitalino, pero faltan para la controversial Minuta, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135... otro barbado en el Congreso de la Unión, el diputado federal del PAN Federico Döring Casar, y ni cómo decirle que se busque también alguien que lo asesore en imagen, para no hacer ridículo... Cual reza Vox Populi: ya de viejos... ¡No respetan su nivel!... Ricardo Monreal Ávila, sin sus hombres de confianza en el liderato del Palacio Legislativo de San Lázaro: Alejandro Rojas Díaz Durán y José Manuel del Río Virgen, ambos, bagaje y oficio, ex diputados federales... Además, el ex titular de RTC en este régimen, Rodolfo González Valderrama, hoy, flamante cónsul de nuestro país, en Miami, Florida, Estados Unidos... Circula cada vez más en redes sociales, video del Parlamento en Dinamarca, donde se mofan del presidente Andrés Manuel López Obrador, por comparar a su país con el nuestro, en materia de salud... ¡Caramba!... Hasta hoy, la cancillería mexicana, ¡Alicia Bárcena, pues!, no desmiente el video... Ni la embajada de ese país en el nuestro... ¡Viva México! ¡Viva!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)/... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCj3poderes)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...